



24-4

2022
Winter

日本フォーカシング協会ニュースレター

---- 目次 ----

- ◆P.2: 2022 年度日本フォーカシング協会年次大会のご案内
～フォーカサーの集い in 沖縄～(第2報) (筒井優介)
- ◆P.5: 協会の現状と課題 一会長を終えるにあたり (内田利広)
- ◆P.7: 書評 矢野キエ 著 『「私」の言葉を紡ぐ フォーカシングとコラージュ』(近田輝行)
- ◆P.8: JCFA 子どもとフォーカシング 「身体に感じられる気持ちを表現できること」(矢野キエ)
- ◆P.9: リレー連載 研究者の数珠つなぎ 「私のフォーカシング研究のこれまでとこれから」(三宅麻希)
- ◆P.11: 自由投稿 1
「フォーカシング学習者のフォーカシング活用状況についての実態調査へのご協力をお願い」(三宅麻希)
- ◇国際交流コーナー
 - P.12: フォーカシングと仏教の交差
～Global Sangha のオンライン New Year の集いにて～ (仁田公子・土江正司)
 - P.14: 国際ワークショップ情報
- ◇教育研修グループ
 - P.15: ワークショップ情報 / P.18: 個人セッション情報 / P.21: 仲間募集案内
 - P.24: 事務局コーナー(青木剛) / P.24: 編集後記